

井野

日ごとに暖かさも増し、木々の緑は一段と深緑へ
競争あり。いよいよ夏到来を感じさせる今日、北喰で
ござります。

御社におかれましては、増之御繁榮の凱を推崇
し功喜び申しあげます。

私、[REDACTED] (68歳)と申します。

3年前から妻([REDACTED] 66歳)が大腸がんと札幌厚生病
院に入院、治療を受けます(次、この間、肺癌の
転移、肺への転移、甲状腺がんと6ヶ月ごとに手術施行
し、おかげでまだ元気に)日常生活に廣り半(6ヶ月)、
昨年11月で母は既往診にて白血病(急性骨髄性白血病)
と診断され即日入院し治療に入ります(次)。

貴解導入療法不無事、完全缓解(6ヶ月)。本年(25年)1月
から地固め療法を始め、(同日は特約)以降1ヶ月
もしく終了し2回目の地固め療法に入ります(次)。

自血球、血小板の数値が上昇せず、血小板輸血を平成
試験でこれが結果は同じです(次)。その後、下血、鼻出血等の副作用
が出たため、担当医が毒と同心血小板の型を换了(113人から)
の輸血成績を判断され、血液センターに送致して(2
人小失)、血液型(基(A型、献血者120型))に違うが、

型に向ひながらも、先の方からいたゞいて貴重な血液
を輸血していただきました。

輸血直後と呼向後には歩行も止まり吐き戻す状態も
上昇し安堵致しました。その向、もし脳出血などを起こしてしま
うなど不安な気持ち毎日ありました。私で黒枠に伝えています
のと、妻のそばに常にいてやさ事を出来り、毎日夜1時
過ぎからの妻の報告コール妻の声で妻の様子を知るだけ
でして、輸血後、妻の声が1日、1日と明るさを取り戻し
元気になつてくれて事は、担当医、看護師さん、医療に来て
くれて皆様にモラさんのお事、全く知らない方が妻のため
に献血をしていい立場に本当に感謝すると同時に
妻の命を救ってくれた皆の方の心の広さ、人柄といつどう
あるべきか?と嘆息させていただきました。本当にあり
がとうございました。

今、家族3人が談笑しながら、一膳に夕食を喫食する
幸福を痛切に感じております。今回の妻の闘病生活
で、家族の絆の大切さ、人の心の暖さ、医療施設の急速
な進歩等々嘆ばせていただき大事が多山あります。
妻が発病し治療が終え、普通の生活に戻った今、
健常な人達が経験できない事を私達が経験する事に
感謝をする気持ち一杯です。

残念ながら老齢家族は3人とも大病にて献血先達
となり、ごめんなさい。未だ家族が今お處の事は
何より大変かに声かけをして、献血の大功を勧めてもうま

から始めると思っています。その弟が妻に献血
をしてくれた善志の方、先日お詫びの手紙で「[REDACTED]
血液センターへの皆様への御恩に報いる事だと思っています」

最後に「みますか、せりためのひ文章にて」と、意味不明な
莫がハてあると思いますが本蓮家族([REDACTED])
の心からなるおれいと感謝の気持ちが伝わっていります
以下と思ふ、パンを送かせていただきました。
本当に、本当にありがとうございました。

啓典

2015.7.10

住所 [REDACTED]

電話番号9時～午後6時

午後6時以降

携帯 [REDACTED]